

3472 6 AM

LA SEGUNDA

Martes 10 de Noviembre de 1992

P. 35

La polémica entre Huidobro, De Rokha y Neruda: **Tres guerrilleros de la poesía y de la vida**

por Eduardo Cuervo del Río

— * — * — * —

Paride Zeran, la guerrilla literaria. Huidobro, De Rokha, Neruda. Santiago, Ediciones Bar, 1992.

Por diversos motivos —ya sean políticos, ideológicos, estéticos o incluso publicitarios—, los escritores han utilizado su propio instrumento de comunicación (el lenguaje) para atacarse mutuamente. El ambiente santiaguino asistió hace poco a uno de estos "intercambios epistolares". Por esto, la publicación de *La guerrilla literaria*, de la periodista Paride Zeran, resulta un gran acierto, pues revive —a decir de Neruda— una "espectacular guerra de tinta".

En lo específico, a través de cuatro capítulos (más epílogo, notas bibliográficas y apéndices), la autora nos entrega una amena crónica sobre las diversas polémicas literarias suscitadas entre Vicente Huidobro, Pablo de Rokha y Pablo Neruda: "De los cañonazos lanzados desde las distintas trincheras, trata esta crónica". Sin lugar a dudas, por la importancia literaria de estos tres poetas y, además, por constituirse este hecho en un episodio

19424000

Tres guerrilleros de la poesía y de la vida [artículo] Eduardo Guerrero del Río.

Libros y documentos

AUTORÍA

Guerrero del Río, Eduardo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tres guerrilleros de la poesía y de la vida [artículo] Eduardo Guerrero del Río.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)